

Création du cabinet de recrutement Boissonnat Partners

MARDI, 18 SEPTEMBRE 2012 13:12 LE MONDE DU DROIT



Mardi 18 septembre

Yves Boissonnat quitte le cabinet Boyden pour créer sa propre structure : Boissonnat Partners

Associé depuis plus de 20 ans au sein de prestigieuses firmes internationales de recrutement, Yves Boissonnat fait partie des "chasseurs de têtes" reconnus sur le marché français. Cet homme discret car il sait que la confidentialité est la condition sine qua non de sa crédibilité dans ce métier, a décidé de quitter le cabinet Boyden afin de créer sa propre structure : Boissonnat Partners.

"Fort de mon expérience dans ces grands cabinets et habité par une volonté d'être un acteur engagé et libre dans mon métier, je vais pouvoir maintenant offrir la même qualité de service avec plus de souplesse, de personnalisation et de proximité tant à mes clients qu'aux candidats" explique Yves. Yves Boissonnat compte parmi sa cinquantaine de "clients-partenaires" comme il aime les définir, des cabinets d'avocats d'affaires internationaux, de grandes institutions financières, des fonds d'investissement, des directions générales de grands groupes et de sociétés à contrôle familial. Très vigilant sur le sujet des conflits d'intérêt, il n'intervient que pour peu d'acteurs au sein de chaque secteur, ce qui ne l'a pas empêché de contribuer à plusieurs centaines de recrutements pour ses clients, dont près d'un quart lui font confiance depuis une quinzaine d'années.

Chasseur de têtes engagé, Yves est également impliqué dans la société civile. Il a notamment été l'un des créateurs du "Fil Rouge" des "Œuvres de St-Jean", programme d'accompagnement dans leurs études et vers l'emploi de jeunes issus de milieux défavorisés. Il intervient aussi actuellement dans le projet de construction à Beyrouth ouest d'un centre ouvert à l'ensemble des sensibilités religieuses du Liban et dans lequel vont être développés des projets centrés sur le "vivre ensemble".

Yves Boissonnat, 54 ans, a commencé sa carrière professionnelle en 1982 à la Banque Hervet (aujourd'hui HSBC). Au bout de quelques années, il rejoint le cabinet Michael Page à Londres, cabinet dont il est un des créateurs en France à la fin des années 1980. En 1992 il rejoint le monde de l'Executive Search, comme associé au sein des cabinets Ray & Berndtson, puis Boyden. Titulaire d'une maîtrise en droit des affaires obtenue à Paris, et diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques

de Paris, Yves Boissonnat est également Coach Certifié HEC.